



## Elternmail Konzert, Hortfahrt, Weihnachtsprojektag vom 17.12.2025

Liebe Eltern und Familien,

mit dem heutigen **Konzert in der Hoffnungskirche** geht eine umfangreiche Vorbereitungszeit des Chors und der Solisten zu Ende, die allen Beteiligten auch eine entsprechende Bühne und Würdigung zu Teil werden lässt. Bei der schulischen „Generalprobe“ mit allen Klassen waren die Gesangsqualität und die Akustik ganz ausgezeichnet – beim Mitsingen aller Kinder und den alleinigen Beiträgen der Singenden auf der Bühne. Danke den Beteiligten für ihre Mitwirkung und Unterstützung bei der Erarbeitung, Einübung und Umsetzung mit einem Chor von über 100 Kindern.

Nicht nur die zusätzlichen Einschränkungen durch die Baustellen und spontan auftretenden Änderungen haben die Wochen geprägt, sondern auch immer wieder Highlights wie der Weihnachtsmarkt, Wandertage und Sportwettkämpfe – zuletzt ein 3. Platz der Mädchen beim Basketball-Turnier.

Dass inzwischen ein Teil des schulischen Personals zurück im Dienst ist und wir für die verbleibenden Tage in allen Klassen eine Lösung einplanen konnten ist der heutige Stand. Die z.T. langfristigen, krankheitsbedingten Ausfälle waren auch in den Klassen sichtbar und verdeutlichten: Die Erkältungen sind dieses Jahr langwieriger und mitunter wiederkehrend. Der angekündigte Streiktag wird ebenso zielsicher am Donnerstagmorgen abgedeckt, wie die vielen vorigen Tage der Vertretung. Das Schließen der Schule oder die vorzeitige Beendigung des Schul- und Betreuungstages ist im Vorfeld nicht notwendig gewesen.

Bitte bedenken sie für die übrigen Tage im Dezember die **Abbestellung des Mittagessens** und ebenso die **Bestellungen für den Januar 2026**. Ein weiterer Hinweis betrifft die Rückmeldung für die angesetzte **Hortfahrt** (13.-17. Juli 2026). Damit eine Planung und Vergabe der Plätze erfolgen kann wird die schriftliche Rückmeldung (bei Zusage) bis 07. Januar 2026 erbeten.

Am **19.12.** verabschieden wir die Kinder mit einem zentralen **Weihnachts-Projektag**, den die Klassenleitungen und Vertretungen inhaltlich ausgestalten. Für alle Klassen endet der Unterrichtstag nach Plan, spätestens jedoch nach der 5. Stunde.

Für die nun anstehende Weihnachtszeit wünschen wir allen v.a. Gesundheit, baldige Genesung und eine besinnliche Weihnachtszeit. Am kommenden 22.+23.12. sind die Kolleginnen und Kollegen der EFöB noch im Haus, danach verabschieden auch sie sich in die Schließzeit und eine verdiente Pause.

Herzliche Grüße und eine schöne Weihnachtszeit, v.a. jedoch Gesundheit und Besinnlichkeit!

Ralph Langer

- Schulleiter -